



I - Sport, Kultur, Fremdenverkehr

### Gründung der IG Fahr Rad

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	22.04.2010	Kenntnisnahme

Auf Initiative des Bürgermeisters hat sich eine Interessengemeinschaft Fahr Rad in Wipperfürth auf den Weg gemacht. Im Zusammenhang mit dem Integrierten Handlungskonzept für die Stadt Wipperfürth und der Regionale 2010 ist die Bündelung der Interessen verschiedener Gruppen von Verkehrsteilnehmern, eben auch der Fahrrad-Fahrer/innen, eine wichtige Unterstützung und Anregung für die Arbeit der Verwaltung genau zum jetzigen Zeitpunkt.

Nach einem Vorgespräch mit den örtlichen Fahrradhändlern im Januar 2010, die diese Initiative begrüßen und tatkräftige Unterstützung zugesagt haben, hat es zwei verwaltungsseitig organisierte Treffen gegeben.

Ergebnis dieser Treffen ist, dass es viele Menschen in Wipperfürth gibt, denen das Thema Rad-Fahren in Wipperfürth am Herzen liegt und dass es eine als Verein organisierte Interessengemeinschaft (IG) geben soll.

Ziel der IG soll es sein, Wipperfürth zur fahrradfreundlichsten Stadt im Oberbergischen/Bergischen Land zu entwickeln.

Hierzu sollen zusammenfassend die Themen sichere Kinderwege, sicheres Alltags-, Einkaufsradeln, Tourismus/Gastronomie, sportliches Fahren, Freizeit- und Tourenfahren unter Berücksichtigung der Zielgruppen Alltags-, Genuss- und Rennradler sowie Mountainbikern beraten werden.

Fünf Sprecher machen sich für die IG stark: Herr Axel Burghof, Herr Henry Wuttke, Frau Vera Koppelberg, Herr Gunter Brochhagen und Herr Norbert Diederich. Aus der Verwaltung wird Herr Klaus Siebenmorgen regelmäßig die Arbeit der IG Fahr Rad unterstützen. Grundsätzlich ist die schriftliche Kommunikation papierlos per E-Mail angedacht. Zusätzlich hat Herr Burghof ein Internet-Tagebuch angelegt, zu dem jede/r Interessierte einen Zugang (google-account, Passwort) erhalten kann. Dort kann eine anregende Arbeit und ein Austausch unabhängig von Zeit und Ort stattfinden: <http://iq-fahr-rad-wipperfuerth.blogspot.com/> .

Vom diesjährigen **Hanse- und Frühlingsfest** am 29./30.05.2010 soll die Botschaft ausgehen: „Es bewegt sich was in Wipperfürth: FAHR RAD“. Der ESW lässt der Interessengemeinschaft Gestaltungsspielraum für die Bespielung des Marktplatzes. Ergänzend zum Marktplatzprogramm findet im Gewerbegebiet Klingsiepen in der

Hansestraße ebenfalls Programm statt. Spontan findet sich eine Arbeitsgruppe, die sich mit Unterstützung des ESW-Vorsitzenden Herrn Heukamp um die Organisation und das Gelingen dieses Festes kümmert: Ralf Röttel (RR-Bikes), Werner Röttel, Uwe Hörter, Axel Burghof, Manfred Jung, Gabi Eck und Alexandra Flossbach-Stein.

Die fünf gewählten Sprecher treffen sich am 26.03.2010 um 17 Uhr im Haus Koppelberg zur weiteren Organisation und Abstimmung.

Herr Burghof hat ein Postfach angelegt, in das Interessierte ab sofort Anregungen, Ideen etc. hinterlegen können: [fahrrad@dahl-burghof.de](mailto:fahrrad@dahl-burghof.de).